

Namiki Secondary School

茨城県立並木中等教育学校

PTA 会長 山口 淳

学校長 井坂 孝

PTA communication

令和3年5月15日(土)に令和3年度第1回合同役員会がありました。(総合実践室 10:00~)

また、令和3年6月19日(土)と26日(土)に支部総会が開催されました。

今回の PTA Communication では、その両方について報告します。

・第1回合同役員会

【会長あいさつ】

- ・PTA 総会お疲れさまでした。総会を開催出来た事は非常に良かったと思います。支部の廃止という大きな議題があったため、ルールに則った形での通常開催をさせてもらいました。議題については承認いただき、ありがとうございました。
- ・今年度も PTA 活動については、一定の制限がある中で実施していく事となりますが、学校と連携しながら、その都度、最善の方法を模索していきたいと考えています。

【学校長あいさつ】

- ・本日はお集まりいただきありがとうございます。また、PTA 総会もお疲れさまでした。
- ・コロナ関係で部活動等にも制限がかかる可能性が出ています。近隣の高校ではクラスターが発生し、大会に出場出来ない、という事態も発生していますので、マスク着用での会話を強く生徒達には伝えています。
- ・コロナでの各種制限の中で、1年次の宿泊を伴う研修は延期となりました。また、夏の学校説明会についても、午前と午後、それぞれ350組に限定しての開催を検討しています。ただし、今後の状況によっては流動的です。
- ・全国総文祭に、県から推薦され県代表となりました。また、軟式野球部が春季高等学校軟式野球大会で準優勝し、関東大会に出場が決定しました。

【検討事項】

・かえで祭関連

今年度は一般公開が無いという事で、無料喫茶コーナーの設置ありません。同時に実施していた制服リサイクルについても、かえで祭の中で実施する事は難しいという学校側の判断もあるため、支部総会時の昼に本部で実施する方向で検討を進める事としたい。なお、各年次で選出いただいている年次委員のかえで祭サポート担当の方には、昨年同様、ウォークラリーの担当のお手伝いをお願いしたいと考えています。

・支部総会関連

最後の支部総会という事となります。全体会では、生徒指導・進路指導の講話に加え、例年どおり、数年前の映像になるが、ウォークラリーの映像も流したいと考えています。

また、各支部においては、今年度が最後という事になりますので、来年度役員の選出は不要です。各支部での議論の中では、支部予算として計上していた費用を今後活用して、PTA としてどのような活動を行っていく事を期待するか等、前向きな意見を募集したいと思います。その上で、次回の合同役員会において議論したいと考えています。

・今年度の活動について

広報委員会では、広報誌「つばさ」を年2回発行する事としました。印刷会社や写真提供についても昨年までと同様です。原稿については、既に依頼していますので、皆様ご協力をお願いいたします。かえで祭は取材許可をもらったので腕章をつけて取材を行います。

研修委員会では、過去5年間の活動は大学や工場の見学だったが、今年は1年次から6年次の幅広い年齢の保護者の皆様に、親として今学ぶべき事は何か、という観点での講演を企画している。講師・内容については、皆様にアンケートを取った上で決めたいと考えています。

生徒指導委員会は、ウォークラリーの下見・立哨を実施します。他にも列車添乗、さわやかマナーアップキャンペーンへの参加等を行います。

※次回の合同役員会ですが、9月11日（土）の10時から総合実践室で開催予定です。

・支部総会

【会長あいさつ】

- ・PTA 総会お疲れさまでした。総会開催については様々なご意見もありましたが、あくまでも国や県において定められたルールに則った形で実施させていただきました。今後も、様々な活動がありますが、ルールに則った形での開催を都度検討していこうと考えています。
- ・本日は全体会の後に支部に分かれての懇談会があります。支部活動の総括や、今後のPTAとしての取り組みについて、皆様の積極的なご意見をいただけるよう、お願いします。

【学校長あいさつ】

- ・本日はお集まりいただき、ありがとうございます。日頃から並木中等教育学校での教育に対するご支援とご協力をいただき、重ねてお礼申し上げます。コロナでも学びを止めない、この姿勢で並木中等教育学校は進めております。
- ・無事にかえで祭が校内だけではなく実施されました。生徒達も非常にいきいきとしていました。
- ・5年次ですが、昨年、残念ながらニュージーランドの語学研修に行く事が出来ませんでした。その代わりという事で先生方が様々な検討を行い、6月・7月に富士山麓での英語合宿を予定しています。また、同様に1年次は5月に鴨川合宿を実施出来ませんでしたが、その代わりに7月に栃木県で宿泊合宿を実施します。
- ・7月7日に、つくば市と合同で生徒会のインターネット投票を実施します。当初は全校で実施予定でしたが、アプリの設定の関係等により、4年次だけとなりました。各種取材も来ていますので、各種報道でご覧ください。
- ・つくば市のノバホールで、7月31日に学校説明会を午前・午後に分けて実施します。
- ・軟式野球部が春季関東地区高等学校軟式野球大会に出場し、初戦は白鷗大足利に勝利してベスト8に進出し、強豪の日大三校と対戦しました。健闘したのですが、残念ながら延長の末、破れてしまいました。
- ・水泳部の水球チームが、こちらも関東大会に出場しました。残念ながら、埼玉栄に敗れてしまいました。
- ・NHK杯兼全国放送コンテストの県予選があり、放送同好会からアナウンス部門・朗読部門においてそれぞれ県1位となって、全国大会出場を決めました。
- ・和歌山県で開催される全国高等学校総合文化祭の将棋の部に本校の生徒が県代表として推薦され出場します。
- ・前期課程では、県南中学校陸上競技大会女子の部において、本校が総合優勝をしました。一人の力だけではなく、全員が高いレベルで競った結果です。
- ・つくば市の総体においても、各部においてよい成績を収めてくれています。

【全体会】

・生活指導講話

今年度はこれまで大きな事故が起きておりません。今後も十分に気を付けてもらいたいと考えています。

今年は、かえで祭の様子を撮影した写真を見ていただき、雰囲気を楽しんでもらいたいと思います。

・進路指導講話

3月に卒業した8回生も、これまでの卒業生と同じく頑張ってくれました。初めて実施された大学入学共通テストにおいても、県内でも最上位の成績を残してくれました。

基本は学校での授業のため、予習・復習といったサイクルを重視し、毎日の勉強を始める時間を一定にして習慣化して欲しいが、各ご家庭においては、しっかりと睡眠や朝食をとる、楽しく会話する、等といった生活面でのサポートをお願いしたいと考えています。

・渉外

3年前のウォークラリーのビデオを上映しました。今年度は3年前と同じコースを踏破する予定で計画をすすめています。

【制服リサイクル】

・午前の部と午後の部の合間に、会議室において制服リサイクルを実施しました。100名以上の方にお集まりいただきました。本部では、会議室内での密を避けるために入場人数の制限を行うなどの対応をさせていただきました。皆様の参加、ありがとうございました。

・来年以降の開催については、今後、学校とも協議しながら役員会にて検討を進めていきます。

【各支部での懇談会】

・議論いただいた、「これからの有意義なPTA活動にむけて」については、次回以降の合同役員会にて議論を行い、今後のPTA活動に反映させていきたいと思っております。議論や意見交換を実施いただき、ありがとうございました。

・並木中等教育学校からのお願い

【送迎について】

登校時の送迎に際し、**タイヤ「北側」駐車場**を利用させていただいておりますが、

駐車場に入る際の安全確認や場内での進行方向の順守、場内での徐行、そして場内外の渋滞緩和のための駐車場から出る際の右折禁止など、安全確保に対する皆様のご配慮をいただけますよう、お願いいたします。そのようなマナーが守れず、駐車場の管理者に地域の皆様からの苦情が続くようになりますと、今後駐車場をお借りする事自体が難しくなりますので、皆様のご協力をお願いいたします。

保護者の皆様にはご不便をおかけしておりますが、生徒たちの安全第一を考えるとともに、近隣の渋滞緩和のため、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

なお、ケガ等の諸事情により学校への送迎乗り入れを希望される方は、担任の先生までご連絡ください。